
  

se LA ESTRELLA (0) 
SÁBADO 4 DE ENERO 2025 

  

Tras reclamos de comunidad, revisarán 
cambios en equipo de salud en Coinco 
En el municipio de Quellón se realizó ayer una reunión entre representantes de los vecinos y el 
alcalde para conversar sobre las modificaciones efectuadas en atención primaria. 

Carolina Larenas Faúndez 
carolinalarenasGlaestrellachiloe.cl 

e acabó la “luna de 6: Cuatro sema: 
'nas duró la gestión del 

nuevo alcalde de Quellón, 

Claudio Barudy (indep) sin 
mayores conflictos hasta 
que cambios en los equipos 
médicos que atienden en 
los sectores rurales genera- 
ron que los dirigentes y ve- 
cinos llegaran hasta el mu- 
nicipio demandando res- 
puestas. 

Desde hace algunos días 
la comunidad que reside 
en localidades como Coin- 
co, Agua Fresca, Curanué y 
Colonia Yungay, venía dan- 
do cuenta de cambios en 
los profesionales que inte- 
gran el servicio que se pres- 
ta en las postas, pese a que 
este no fue uno de los cues- 
tionamientos arrojados por 
el diagnóstico participativo 
del recinto asistencial. 

Para pedir que se evalúe 
esta situación, la mañana 
de ayer un grupo de cerca 
de 40 personas llegó hasta 
el municipio quellonino pi- 
diendo reunirse con el jefe 
comunal, lo queen una pri- 
mera instancia no ocurrió 
y tras una espera de cerca 
de 40 minutos se concretó 
la conversación en la que 
lograron algunos compro- 
misos de la autoridad. 

Uno de ellos es evaluar 
la medida para lo que se 
realizará una nueva reu- 
nión en la localidad de 
Coinco, tal como lo comen- 
tó Ana Hernández, presi- 
denta de la comunidad in- 
dígena del sector. 

“Fuimos a conversar 

con el alcalde y el director 
de salud y nuestro plantea- 
miento fue el cambio re- 
pentino del equipo de tra- 
bajo que sufrió el equipo 

N*3 que es el que hace las 
rondas por el sector, enton- 
ces se desintegró el equipo 
de profesionales y también 
se trasladó a la gente que 
trabaja en las postas, los 
técnicos y la gente de far- 
macia”, afirmó la dirigen- 
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Nos dijeron que sí 
habrá algunos 
cambios que se 
van a mantener 
como el sicólogo 
que se vaa 
integar al equipo 
de salud mental”. 

Ana Hernández, 
dirigenta comunidad indígena: 

ta. 
Junto con ello, relató 

que “inicialmente la res- 
puesta que habían dado era 
por eficacia y eficiencia, y 
eso significa que no eran 
competentes con el cargo 
quetenían, uno lo entiende 
desde esa perspectiva los di- 
chos del alcalde, El alcalde     

VECINOS EXIGIERON HABLAR CON EL ALCALDE PARA RESOLVER EL PROBLEMA. 

se demoró un rato en aten- 
dernos y después de un 
buen rato de insistir se to- 
mó la determinación de 
sentarse a conversar”. 

Tras el encuentro en el 
que también participaron 
algunos concejales se logró 
un acuerdo para avanzar 
en este problema, lo quese 

abordaría en una nueva ci- 

ta que por ahora no tiene 

fecha, pero que los vecinos 
esperan que se concrete la 
próxima semana. 

“Nos dijeron que sí ha- 
brá algunos cambios quese 
vana mantener como el si- 

cólogo que seva a integrar 
al equipo de salud mental, 

nos dijeron que van a inte- 
grar a una nueva tens que 
es de Coinco y por eso tam- 
bién estamos contentos 
porque se le está dando 
oportunidad a la gente del 
sector. Desde mi punto de 
vista, la reunión fue fructí- 
fera, costó, pero fue fructí- 
fera”, aclaró la fuente. 

Tras la cita el jefe comu- 
nal conversó con medios de 
comunicación comunal, 
dando cuenta que “los veci- 
nos quedaron conformes 
porque se van a reconside- 
rar (los cambios), pero yo 
tengoel deber de tomar de- 
cisiones que muchas veces 
vana afectara personas. El 
propósito de mi accionares 
tratar de hacertodas lasco- 
sas mejores, porque la gen- 
te me eligió para mejorar 
las cosas”. 

CA YA 
Además, el alcalde expuso 
que “yo como funcionario 
público me debo ala comu- 
nidad y tengo que colocar 
todas mis capacidades al 
servicio de la comunidad. 
Si se llegó a un acuerdo, se 
vanareconsiderar algunos 
cambios, por lo menos fue 
una reunión que fue cal- 
mada, no como la vez ante- 
rior en que se alteraron 
muchos los ánimos y creo 
que esa no es la forma de 
tratar los temas”. 

Sumó que “no creo que 
todos los puntos se van a ir 

para atrás porque creo que 
hay decisiones que se to- 

maron y se deben mante- 
ner porque van en benefi- 
cio directo de la comuni- 
dad”. 

Pedro Pacheco, jefe del 
Departamento de Salud, 
sostuvo tras la reunión que 
“la verdad es que eran po- 
cos los cambios que se ha- 
bían propuesto, esperamos 
analizar las peticiones, así 
es que esperemos llegar a 
un buen acuerdo”. 

Asu vez, Cristian Huei- 
cha, concejal quellonino, 
afirmó que “fue una reu- 
nión interesante, se pusie- 
ron los temas sobre la me- 
sa, la idea es que a estos te- 
mas se le sigan buscando 
una mejor salida, no hay 
que validar las decisiones 
arbitrarias en algún senti- 
do.Se entiende queunaad- 

ministración tiene que ha- 
cer cambios, pero a veces 
no se toma en considera- 
ción por qué se trasladan si 
ellos (funcionarios) duran- 
te el año tienen calificacio- 

nes, entonces es un poco de 
respeto”. %
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